Message 348

Ashram de San Martin de Valdeiglesias, Espagne, 30 mars 2018

Un profond dialogue entre un père, le Sage Uddelak, et son fils de 11 ans Svetaketu

Une question peu commune émergea chez ce très jeune garçon Svetaketu : « Père, qui suis-je ? »

D'ordinaire, dans une situation de ce genre, un père réprimanderait l'enfant et dirait : « Qu'est-ce donc que cette question stupide ? Ne sais-tu pas que tu es Svetaketu, que tu as tout juste 11 ans et résides ici, que tu es un Brahmane par ta naissance et que ta mère et ton père sont ici avec toi, qu'ils prennent soin de toi et t'élèvent ? N'as-tu pas connaissance de toutes ces informations ? »

Cependant, le père, en Sage, ne pouvait réagir ainsi. Il se devait de répondre avec la plus grande des profondeurs. Il y avait un grand figuier des banians à côté. Pointant l'arbre du doigt, le père dit alors : « Mon cher fils, va donc là-bas et apporte-moi un fruit de cet arbre. »

Svetaketu le rapporta.

Le père dit : « Coupe-le mon fils ».

« Oui, je l'ai coupé » répondit le fils.

Le père demanda : « Que vois-tu donc mon fils ? ».

- « Eh bien, je vois une graine au milieu ».
- « Fils, coupe-la en deux ».
- « Oui, je l'ai fait ».
- « Alors mon fils, que vois-tu maintenant ? », s'enquit le père (les graines du banian de l'Inde sont vides).
- « Eh bien... rien! » répondit le fils.

Alors le Sage, pointant son index vers son fils, dit avec intensité : « Fils, c'est cela que tu es, tu n'es Rien! »

Le Sage développa ensuite : « l'Univers entier a émergé du Néant, d'une Grande vibration dans cette vacuité - de la Danse de Nataraia - la Divinité Suprême – SHIVA! »

La science moderne dit que la jeunesse de l'Univers remonte à un Big-Bang dans un Vide absolu qui a généré la « particule de Dieu », le quark, les électrons-neutrons-protons, les atomes, les molécules, les composés, les composés organiques puis les amibes, - la première palpitation de la Vie! Il y eut ensuite une évolution sur plusieurs millions d'années et l'émergence de toutes sortes de formes de vie pour achever de culminer sous la forme du cerveau humain et du système nerveux central.

C'est merveilleux de voir qu'il y a très longtemps de cela, les anciens Sages de cette partie de la planète qu'on appelle l'Inde purent visualiser, dans leur Energie de Compréhension Suprême (sans les procédures scientifiques), cette même Vérité que corrobore aujourd'hui la science moderne! Seules les expressions diffèrent: au lieu d'un Big-Bang, ils parlaient de la « Danse de Shiva ». Chez un danseur, vous ne pouvez séparer la danse du danseur et le Sage disait ainsi: « Le Danseur est l'Energie Existentielle non matérielle (Spirituelle) et la Danse est Son expression matérielle - toutes les étoiles, les planètes et tout ce qu'elles contiennent. On indiquait ainsi que le spirituel et le matériel sont les deux faces d'une même pièce - il n'est point de deux – 'Advaita!'

Cette même Danse de Shiva est en notre être. La Vie, l'Amour, l'Attention-sans-Division, la Divinité est le Danseur. Et le corps, le mental et tout ce qu'ils contiennent sont le fruit de la Danse. Il n'est point de deux, c'est encore Advaita!

Jai Le Sage! Jai Shiva!